

**II-181 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen**  
**des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 13875

A n f r a g e

1983 -07- 08

der Abgeordneten TÜRTSCHER, Dr. Blenk, Dr. Feurstein, Dr. Maria Hosp und Genossen  
an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten  
betreffend Lärmschutzmaßnahmen an der schweizerischen Autobahn  
im Raum St. Margarethen

Den Berichten über den Besuch des Bundesministers für Auswärtige Angelegenheiten in Bern am 4. und 5. Juli 1983 ist zu entnehmen, daß "die Beziehungen Schweiz - Österreich problemlos sind".

Bei früheren Gesprächen zwischen österreichischen und schweizerischen Dienststellen wurde regelmäßig das Thema der Errichtung von Lärmschutzzäunen an der schweizerischen Autobahn im Raum St. Margarethen behandelt. Die Bewohner der Gemeinde Höchst werden durch den Lärm, den die Kraftfahrzeuge auf der schweizerischen Autobahn verursachen, in starkem Maße belästigt.

Anlässlich des Besuches des österreichischen Außenministers in der Schweiz wurde dieses Thema offensichtlich nicht behandelt.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten folgende

- 2 -

*A n f r a g e :*

1. *Wurden die Möglichkeiten der Errichtung von Lärmschutzzäunen an der schweizerischen Autobahn im Raum St. Margarethen anlässlich Ihres Besuches in Bern behandelt ?*
2. *Wenn ja, welche konkreten Ergebnisse wurden dabei erzielt ?*
3. *Wenn nein, aus welchen Gründen wurde dieses Thema nicht behandelt ?*